

opusdei.org

Comparta las noticias por Whatsapp

La versión para teléfonos móviles del website del Opus Dei ofrece un nuevo botón para compartir las noticias con los propios contactos a través de Whatsapp.

05/07/2016

Para usar este servicio, es necesario acceder a la web a través de un smartphone. El botón se encuentra bajo el titular y el encabezado de las

noticias, junto a otros botones que permiten compartir ese contenido en *Twitter*, *Facebook*, enviarlo por mail o imprimirlo.

Con este nuevo servicio, es posible hacer llegar de forma personal a amigos o familiares un link a los artículos que deseemos que conozcan.

El botón para compartir contenidos a través de la aplicación de mensajería instantánea *Whatsapp* no está presente en la versión del website para ordenadores de mesa.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ni/article/comparta-las-noticias-por-whatsapp/> (20/11/2025)